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平成２７年度 第６回幹事会平成２７年度 第６回幹事会

⽇時：平成28年3⽉17⽇（⽊）14：00〜16：00
場所：アバンセ４F 第１研修室



１ 開会
２ 会⻑挨拶
３ 議題
（１）来年度事業に関する各幹事からのご意⾒について 【協議事項】
（２）中期推進項⽬③に関する新規事業実施計画の進捗状況

について 【協議事項】
（３）来年度第１回ICT利活⽤講演会のテーマについて 【決議事項】
４ その他
（１）会⻑の代⾏について ←追加項⽬
（２）来年度第1回幹事会⽇程について
（３）来年度定期総会・第1回ICT利活⽤講演会⽇程について
（４）⾼情協新ＨＰについて ←追加項⽬
５ 閉会

【本⽇の次第】
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１ 〔協議事項〕 ⾼情協の既存事業と、各幹事からの新
規提案事業の実施の是⾮について協議し、来年度事
業計画の⾻⼦を作る。

２ 〔協議事項〕 買い物困難者対策に係る計画策定の
進捗状況を共有し、今後の事業計画について協議を
⾏う。

３ 〔決定事項〕 来年度講演会（総会後）のテーマにつ
いて決定していただく。

【会議の⽬的】
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議題（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について

【（１）ICTに関する講演会等（中期推進項⽬①②③関連）】
区分 事業名

実施
判断

回答
数 主な意見

既存

ＩＣＴ利活用講演会
［年に２～３回開催］
＜最近の講演テーマ＞
（H27）テレワーク、
情報セキュリティ
（H26）シェア、O2O

継続 １６
［継続理由］
・先進的事例などの情報を提供し情報化のビジョンを共有

するために必要
・高情協が県全域に対してICT利活用促進を周知できる大き
なファクター ・会員に有効

［内容変更概要］
・講師に対して質問攻めにできる程度に、高情協の内部で

前もって議論して備えておくのが望ましい．

⼀部
変更 １

廃⽌ －
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区分 事業名
実施
判断

回答
数 主な意見

新規

講演会補完事業とし
ての、ICT利活用を先
行されている企業、
公共団体等の好事例
の視察

実施 １５ ［実施理由］
・今後のICT利活用団体のサポートになる
・上記ICT利活用講演会とリンク、ICT利活用講演会の回数
を減らしその分をこちらの視察に充てる

・参加者動員に工夫
・前もって視察対象事業を研究しての視察
・会員のICT利活用の活性化が期待
［内容変更概要］
・販売品目として取り扱っていないと公開が難しいのではないか。
・講演会のテーマと併せて導入事例紹介を行ってはどうか。
［見送り理由］
・定例的に行う場合、担当者（事務局含む）の負担が気になる。

⼀部
変更 １

⾒送
り １
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議題（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について

【（２）ICT普及啓発事業 】
①情報リテラシー・セキュリティ事業（中期推進項⽬①関連）

区分 事業名
実施
判断

回答
数 主な意見

既存
１）関係団体との事業
調整、広報支援等

継続 １６ ［継続理由］
・情報リテラシーとセキュリティの向上につながる
・県・市町への広報協力も必要
・「高情協が取り組んでいる」ということがとても重要
・高情協ＨＰで行事案内
［内容変更概要］
・NPO NetComは、「佐賀県情報モラルシンポジウム」の開催費用を
過去数年間、継続支援しているが、高情協が関与したことによる
“変化”をまったく感じない。調整不足だと思う。

⼀部
変更 １

廃⽌ －
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区分 事業名
実施
判断

回答
数 主な意見

既存

２）ネットの安全安心ポス
ターコンクール
※H26年度より高情協も
実行委員会に参画し、
高情協事業として実施
※外部助成金獲得のた
め、今年度は事業費支
出なし

継続 １５
［継続理由］
・親子でネット社会の問題を共有する機会となる
・情報セキュリティ分野は重要な分野であり、高情協が力を入れて

取り組んで居ることが重要
・子どもや保護者への問題に対する啓発活動の一環として良い取り
組みである
［内容変更概要］
・高情協が関与したことによる“変化”を実感できない。私自身が
関与していないので情報不足なのかもしれないが、高情協として本
件に対するレビューをすべき

⼀部
変更 １

廃⽌ －

4



議題（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について

【（２）ICT普及啓発事業 】
①情報リテラシー・セキュリティ事業（中期推進項⽬①関連）
区分 事業名

実施
判断

回答
数 主な意見

新規

児童生徒、若い母親
に向けた利用ガイド
ラインの策定や出前
授業・啓発教材づく
り

実施 １１ ［実施理由］
・県内の情報リテラシーの底上げにつながる
・賛成だが、調査連携の下準備が必要
［内容変更概要］
・浴本幹事に講師になって貰い、講演討論会を開いてはどうか
・県教委、県警等と連携したガイドライン案内等の啓発活動から
開始してはどうでしょうか
・必要であれば、佐賀県青少年有害情報対策実行委員会への依
頼・協力を投げかけてみてはどうか

⼀部
変更 ４

⾒送
り １
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区分 事業名
実施
判断

回答
数 主な意見

新規

民間推進団体作成の
普及啓発映像の県民
への視聴の推進及び
視聴後の意見交換

実施 １０
［実施理由］
・高情協に既存の動画等を情報セキュリティページに、情報を掲
載（ただし、高情協関係者で、掲載前に検討・討論が必要）
［内容変更概要］
・小学校や幼稚園また，その保護者への教育から始めなくてはな
らない
［見送り理由］
・ＨＰにリンクを貼るのは可能だが、ターゲットとなる県民をＨ
Ｐに導くような仕組みがないと効果がないので、広報も併せて行
うことが必要。

⼀部
変更 ３

⾒送
り ４
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議題（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について

【（２）ICT普及啓発事業 】
②ICT普及に関する講習会（中期推進項⽬①②③関連）
区分 事業名

実施
判断

回答
数 主な意見

既存

はじめてのスマホ・タ
ブレット講座
［年に開催地区を分け
て３～４回開催］

継続 １１ ［継続理由］
・スマホ・タブレットの便利さ等、うまく活用する方法やアプリ
等、県民の参加意欲を引き出すテーマである
・希望する市町で開催
［内容変更概要］
・実施主体を高情協事務局では無く、「SIA佐賀」、「シニアネッ
ト佐賀」等に委託
・他の事業とのバランスを含めて回数の変更。買い物弱者支援事
業に合わせた講座内容を入れる。

⼀部
変更 ６

廃⽌ －
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区分 事業名
実施
判断

回答
数

新規

企業や自営業の方に
向けた講習 実施 １１

［実施理由］
・県内事業者のICT利活用をサポートすることで、地域経済の活性
化につながる
・「テスト実施＋リサーチ」が良い
・先ずは、高情協以外の資源を使って実施すべき
［内容変更概要］
・講習を実施する前にリサーチが必要
［見送り理由］
・本会のリソースではどの程度のことができるのか疑問
・事業として需要が見込めるか不明な部分があり、費用負担などコ
スト面をどうするかの協議が必要

⼀部
変更 ２

⾒送
り ４
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議題（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について

【（２）ICT普及啓発事業 】
②ICT普及に関する講習会（中期推進項⽬①②③関連）

7

区分 事業名
実施
判断

回答
数 主な理由

新規 若年層向けの講習

実施 ８
［実施理由］
・最もＩＣＴに触れる機会が多い世代へ講習することで県内の情
報リテラシー・セキュリティの強化につながる
・ＩＣＴ普及に関する講習会に追加して実施してみる
［内容変更概要］
・高情協の関わり方が提案内容から今一見えない。提案内容をイ
メージアップ、或いは具体化して再度提案してほしい。
［見送り理由］
・講習の方法を考えましたが、集客が難しい層ではないかと感じ
ました

⼀部
変更 ４

⾒送
り ４

区分 事業名
実施
判断

回答
数 主な理由

新規
会員主催の講習会と
の連携

実施 １２
［実施理由］
・シニアへのＰＣ、スマホ等の講習が必要
・これまで会員同士の共催などが見えにくいままとなっているの
で、一度会員へのヒアリング調査を行ったうえで、検討し、実施
することが望まれる
［内容変更概要］
・まずはどのように連携するのかを調査を開始
・④ＩＣＴ利活用推進団体支援事業と一緒にして考えてもよい

⼀部
変更 ４

⾒送
り －
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議題（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について

【（２）ICT普及啓発事業 】
②ICT普及に関する講習会（中期推進項⽬①②③関連）

区分 事業名
実施
判断

回答
数 主な理由

新規 開催事務の委託

実施 １０
［実施理由］
・上記の似たような事業の取りまとめで可能ではないか
・競合部分の調査必要、その後協議
［内容変更概要］
・重複事業(と思われる)は整理した後に委託可否を判断
・費用対効果の検討
・委託するとすれば、目標設定、事後レビューを確実に実施するこ
とが必要
［見送り理由］
・十分な検証をしたいため
・委託内容と費用が明確にならないと判断ができない。
・もう少し具体化できればと思いますので、以降の検討事項として
詰めていってよいかと思います。

⼀部
変更 １

⾒送
り ３
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議題（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について

【（２）ICT普及啓発事業 】
③ICT利活⽤促進調査研究（中期推進項⽬②関連）
区分 事業名

実施
判断

回答
数 主な理由

既存
ＩＣＴ利活用促進調
査研究

継続 ８

［継続理由］
・今後も検証による分析が必要
［内容変更概要］
・この３年間の調査研究は、「普及活動を行いながら、調査研究を
行う．」というものだったと思います．それを、「普及活動」につ
いては、別記「初心者を対象とする情報リテラシー普及事業」に組
み込んでしまって、「調査研究」部分を羽石研究室の活動として、
「(情報リテラシー普及に参画しながら)調査研究活動を行う」として
事業を定式化してはどうか．この方法ならば、年間スケジュールと
して参加期間が限られる学生諸君の参加も容易になります．
・効果測定が不明瞭。過去を整理して、他の類似事業(普及啓発)との
関係性を整理することが必要
・同一校区で3年間実施のため、他地区に変更
［廃止理由］
・今後は、調査研究を活かした新事業、既存事業に繋げればいい

⼀部
変更 ７

廃⽌ ２
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議題（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について

【（２）ICT普及啓発事業 】
④ICT利活⽤推進団体⽀援事業（中期推進項⽬②関連）
区分 事業名

実施
判断

回答
数 主な理由

既存

１）ＩＣＴ利活用促進
事業補助金交付
予算450千円
（1団体あたり150千
円以内で補助

継続 １２
［継続理由］
・必要と感じる
［内容変更概要］
・現状の講習会では，興味のある受講者のみの講習となっているよ
うに思える．ターゲットの見直しが必要ではないか．
・「初心者を対象とする情報リテラシー普及事業」に組み込む．
・〇目標設定、事後レビューのルールを制定すべき
○効果測定が不明瞭
○効果測定の後、他の類似事業との統廃合を検討すべき

⼀部
変更 ３

廃⽌ －
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区分 事業名
実施
判断

回答
数 主な理由

既存

２）講師スキルアップ研
修会
主にICTに関する技術
的な側面についてのス
キルアップを目的として
研修会を開催。

継続 １０
［継続理由］
・行使のスキルアップを図り、充実した研修をつくるため
［内容変更概要］
・「初心者を対象とする情報リテラシー普及事業」に組み込む．
・〇目標設定、事後レビューのルールを制定すべき
○効果測定が不明瞭

［終了理由］
・効果が不明瞭

⼀部
変更 ３

廃⽌ １
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議題（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について

【（２）ICT普及啓発事業 】
⑥ICT利活⽤促進検討事業（中期推進項⽬③関連）

区分 事業名
実施
判断

回答
数 主な理由

新規
行政手続きの遠隔化
や安否見守りなどの
サービス

実施 ８

［実施理由］
・実行するのが事務局だけにならないように、提案実行体制を作る
必要がある．会員組織からの参画が必要
・弱者対策に相応しい内容であるため
［内容変更概要］
・必要ではあると考えるが，本計画の全てを本会のリソースで行え
るのか疑問
［見送り理由］
・検討して判断したいため
・行政が自ら行うべき事案ではないのか
・あえてやるとすれば、会員を対象とした「アンケート調査」によ
る必要性の把握
・買い物弱者の支援事業の延長にもなりえるものと思います。ただ、
一度にたくさんのことはできないので、買い物支援事業を実施後、
次の実施有力候補として考えて来期に検討を開始してもよいかと思
います。また買い物弱者対応で実施した結果が参考になるところも
あるかと思います。

⼀部
変更 ２

⾒送
り ４
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議題（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について

【その他】
区分 事業名

実施
判断

回答
数 主な理由

新規
若手中堅社員による
研究会の設置

実施 ７
［実施理由］
・若手中堅の参加者が募ってどれくらい集まるのかまた、やり方
をどこかで集合するか、ネット上でするかリサーチが必要。その
後実施するか検討
［内容変更概要］
・本計画の全てを本会のリソースで行えるのか疑問
・「若手中堅社員による研究会の設置」が可能かどうかの検討を
行うグループを設置
［見送り理由］
・高情協の活動の幅が増えることは賛成ですが、若手中堅社員の
参加が見込めるかどうかは現段階では判断しにくい
・高情協会員にスタートアップ企業がほぼいないことから考える
と無理

⼀部
変更 ２

⾒送
り ６

12



議題（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について

【その他】
区分 事業名

実施
判断

回答
数 主な理由

新規
学習コンテンツの作
成

実施 ５

［実施理由］
・Web上のページを増やし、教育サービス等が分かるようにすれ
ばいいと思う。内容は、出し合う
・すでにたくさん存在する既存コンテンツをうまく活用・交通整
理できると良い
・コスト面が解消できれば実施
［内容変更概要］
・「高情協教育ポータルサイトの作成」の必要性、実現可能性の
検討を行う．会員の中にそのような希望があるかどうかが決め手
です．そのための調査を行う組織を幹事会の下にできるかどうか、
が分かれ目です．
［見送り理由］
・必要ではあると考えるが，本計画の全てを本会のリソースで行
えるのか疑問
・コンテンツを作成および維持する体制が課題。もう少し検討が
必要かと思いますので事業としては見送って、引き続き再来年度
以降の事業として実施できるかどうかの検討は今後行っていって
よいのではないでしょうか。

⼀部
変更 ３

⾒送
り ６
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議題（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について

【その他】
区分 事業名

実施
判断

回答
数 主な理由

新規
情報化に関する相談
窓口機能の設置

実施 ６

［実施理由］
・体制づくりと窓口（Web上かどこか事務所を開設するのか）、広
報仕方などの問題をクリアできればいいと思う。
・コスト面が解消できれば実施
［見送り理由］
・相談業務は、現在、社会で必要とされる重要な業務であると思い
ます．過去には、高情協としても電話相談業務を委託事業として
行ったこともあります．現在、一部のISPさんも電話相談、オンラ
イン相談を受けています．どのような相談業務を、高情協として付
け加えるか、実行可能性も含めて、高情協として議論し、現状の状
況把握・共有を行う必要があると思います．
・設置するまでには様々な部分で最も時間を要する。
・商工団体の仕事ではないか。やるとすれば、会員対象のアンケー
トくらいか
・費用対効果、事務局負担が疑問。

⼀部
変更 １

⾒送
り ８
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議題（２） 中期推進項目③に関する新規事業実施計画の進捗状況①

1月幹事会から現在までの進捗状況

◆多久市関係者への説明
○⽇時：平成２８年２⽉１８⽇（⽊）１６時〜
○場所：多久市役所４階⼩会議室
○参加者：多久市商⼯会、中多久マーケット担当者、（株）多久ケーブルメディア、多久

市役所（商⼯観光課、⽣涯学習課、情報課）
県⾼度情報化推進協議会（森本CIO、篠⽥リーダー、事務局）

○内容
・趣旨説明、課題となり得る項⽬について意⾒交換

○議論された内容
・⾼齢者に向けては、タッチパネル等の⽅がよいのかも。
→⽇版品は可能だが、⽣鮮⾷品はデータ打ち込む⼈の問題で難しい。
・録画の活⽤（ライブ→録画、その他個別対応）
・きっかけとしての⽉１回の⽼⼈会の場での注⽂。まずはアナログで、段階的な運⽤では
→注⽂は、何曜⽇の何時といった運⽤が現実的では。
・TV電話は１対１。複数の対応は厳しい。最初は拠点と店舗の両⽅に⼈が必要では。
・センター接続か、各店舗接続か。それぞれのメリット、デメリット
・注⽂受付の配達の頻度。まずば、⽇時を決めるといった対応か。
・地域に「配達ボランティア」の創設の検討。ガソリン等の実費相当の⽀払
・決済制度の課題（履歴管理・データ⼊⼒）
・商店街内にない商品への対応。近隣店舗との連携。取次。
・「ICTを使って、買い物に『⾏く』」という整理。いかに単純化できるか。
・最初は公⺠館。慣れていって、最終的には個宅での注⽂につながれば。

15
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議題（２） 中期推進項目③に関する新規事業実施計画の進捗状況②

16

◆会員への事業説明会
○⽇時：平成２８年２⽉２４⽇（⽔）１３時３０分〜
○場所：佐賀⼤学経済学部3号館1階 第2会議室
○参加者：１１団体、１６名
○内容
・趣旨説明、参加者との質疑応答（拠点のブロードバンド環境の整備や、施
設管理者の理解の必要性、今後の事業推進の旗振り役の必要性など）

◆多久市役所関係部局との打ち合わせ
○⽇時：平成２８年３⽉４⽇（⾦）１３時３０分〜
○場所：多久市役所４階⼩会議室
○参加者：多久市役所（商⼯観光課、⽣涯学習課、情報課）

県⾼度情報化推進協議会（篠⽥リーダー、事務局）
○内容
・実施に当たって、課題となる点の整理、フィールドの検討

16



議題（２） 中期推進項目③に関する新規事業実施計画の進捗状況②

17

◆準備プロジェクトチームの募集
○募集期間平成２８年２⽉２９⽇（⽉）〜３⽉１１⽇（⾦）
○応募者：８団体

NPO法⼈シニア情報⽣活アドバイザー佐賀、NPO法⼈シニアネット佐賀
株式会社佐賀ＩＤＣ、株式会社佐賀電算センター、有限会社佐賀情報ビジネス、
佐賀⼤学、⻄⽇本電信電話株式会社佐賀⽀店、佐銀コンピュータサービス株式会
社

17



［質問］
　今後、どのようなテーマに
興味がおありですか。

(H27.5.19)
1回講演会
回答数

(H27.11.18)
2回講演会
回答数

(H28.3.15)
3回講演会
回答数

最先端の情報機器 19 5 7
情報リテラシー・セキュリティ 19 29 34
クラウド 19 30 22
ビッグデータ 15
オープンデータ 12
Wi-Fi 10
O2OなどICT関連の販売戦略 10
テレワーク 9
マイナンバー制度 31 18 18
その他 1 2 4
IoT 21 33
ビッグデータ、オープンデータ 19 23
Wi－Fi、beacon 12 8
O2O、オムニチャンネル 6 8
超高速開発 3 2
ＡＩ(人口知能） 16 32

議題（３） 来年度第１回ICT利活用講演会のテーマについて

今年度ICT利活用講演会（3回分）でのアンケートより

「
情
報
リ
テ
ラ
シ
ー
・

セ
キ
ュ
リ
テ
ィ
」

へ
の
関
心
が
安
定
し
て
高
い
。
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議題（３） 来年度第１回ICT利活用講演会のテーマについて

来年度第1回ICT利活用講演会のテーマ案

『情報セキュリティ』

（提案理由）
○ 過去３回の講演会後のアンケートにおいても参加者にとって、常に関⼼の⾼い
テーマであり、ICT関連のすべての分野において絡むものであり、⽇々状況が変
化していくものである。そのため、定期的に専⾨家より現状や対策⽅法を学ぶ必
要性がある。

○ 企業としても個⼈としても関係のあるテーマなので、⾼情協の会員だけでなく、
⼀般の県⺠にもメリットのあるテーマである。

※ 併せて情報・業務改⾰課から、マイナンバー制度に関して「事業者における特
定個⼈情報の漏えい事案等が発⽣した場合の対応について」の説明を実施
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その他
（１）会長の代行について

（役員の職務）
第９条 会⻑は、本会を代表し、業務を統括する。
２ 副会⻑は、会⻑を補佐し、会⻑に事故ある時、または、会⻑が⽋けた時は、会
⻑があらかじめ指名するところに従い、その職務を代⾏する。
３ 幹事は、幹事会を構成し、本規約に定める事項及び会務の執⾏に関する事項
を審議決定する。
４ 監事は、本会の業務及び会計を監査する。

３⽉31⽇をもって、森本会⻑の佐賀県最⾼情報統括監としての
任期が終了するため、
次回総会まで在任できないことから、本協議会規約第９条第２
項により、会⻑代⾏を指名

20



その他
（２）来年度第1回幹事会日程について
（３）来年度定期総会・第1回ICT利活用講演会日程について

H28定期総会・講演会候補日
①5月19日（木）ｸﾞﾗﾝﾃﾞはがくれ
②5月25日（水）マリトピア
③5月26日（木）ﾏﾘﾀｰﾚ創世

H28第1回幹事会候補日
①4月26日（火）14:00～16:00
②4月28日（水）14:00～16:00
場所：ﾒｰﾄﾌﾟﾗｻﾞ佐賀 大会議室

総会原稿入稿は2週間前まで

講師等関係者と調整して、
開催日程を決定いたします。 21



その他
（２）来年度第1回幹事会日程について
（３）来年度定期総会・第1回ICT利活用講演会日程について

22

役職名 氏名（敬称略） 4/26（水） 4/28（木） 5/19（木） 5/25（水） 5/26（木） 役職名 氏名（敬称略） 4/26（水） 4/28（木） 5/19（木） 5/25（水） 5/26（木）

副会長 大野　裕志 ○ ○ ○ ○ ○ 幹　事 近藤　弘樹 × ○ ○ ○ ×

副会長 松前　進 ○ ○ ○ ○ ○ 幹　事 久野　美津代

座　長 西村　龍一郎 ○ × ○ ○ ○ 幹　事 浴本　信子

幹　事 森本　貴彦 × ○ ○ ○ ○ 幹　事 馬渡　雅敏 吉田様出席 吉田様出席 ○ ○ ○

幹　事 篠田　義則 幹　事 下木　祐二 ○ ○ ○ × ×

幹　事 新開　巧児 幹　事 堤　和義 ○ × △ △ △

幹　事 長谷川　尚志 幹　事 小寺　康介 × × △ △ △

幹　事 岩永　信二 ○ ○ ○ ○ ○ 幹　事 羽石　寛志 ○ × × ○ ×

幹　事 永石　茂 ○ ○ × ○ ○ 幹　事 和田　秀敏 ○ ○ △ △ △

幹　事 福田　真也 幹　事 井上　将治

幹　事 江島　光代 幹　事 吉永　繁史 ○ ○ ○ ○ ○

幹　事 江島　良二 × × ○ ○ ○ 幹　事 志波　幸男

○計 11 10 10 11 9

幹事会 定期総会・講演会 幹事会 定期総会・講演会



その他（３）高情協新ＨＰについて

3/15に完全公開されました

会員お知らせ（ピックアップインフォ）には、
現在「㈱プライム」「㈱佐賀新聞社」「佐賀シ
ティビジョン㈱」「九州電⼒㈱佐賀⽀社」の
4会員に登録いただいてます。 23



その他（３）高情協新ＨＰについて

今後は毎⽉10会員ずつ程度の頻度で、
ピックアップインフォ（会員お知らせ）を掲載

まずは、幹事の皆様からの掲載を依頼

HPの⼊⼒フォームから直接⼊⼒可能（次ページ参照）ですが、しばらくは、
以下のデータを事務局にメールで送っていただければ、事務局でUPします。
①お知らせタイトル ※⽂字数制限なし
②お知らせ内容 ※⽂字数制限なし
③公開⽇時
④公開終了⽇時
⑤画像 ※Ｗｅｂ⽤サイズにできるだけサイズダウンしてください。

事務局から、毎⽉４幹事様に情報提供依頼

団体紹介、⼀押しの製品・サービス、イベント情報等、広く周
知したい事項について御提供をお願いします。
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その他（３）高情協新ＨＰについて

お知らせ情報⼊⼒フォーム

Ｗｅｂ⽤にサイズダウンした写真で
ないと登録できません。

公開も終了も⽇時を指定できます

タイトルと内容については、
⽂字数に制限はありません

下のように⼊⼒すると・・・（次のスライドのようになる）
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その他（３）高情協新ＨＰについて

会員ページのお知らせ画⾯

縦⻑の写真を使うと、ピックアップインフォに
おけるサムネイルは上半分しか⾒えません
（横⻑の写真はすべて⾒えます）
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